



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

Entre el 4 y el 7 de Noviembre de 2.004 asistimos a la Segunda Edición de la Feria Nacional del Comahue, que se desarrolló - como hace 40 años - en la ciudad de Villa Regina.

La Primera Edición se realizó en el año 1964 impulsada por la Cámara de Comercio, Industria y Producción de Villa Regina, constituyendo en aquel entonces una exposición a nivel nacional del comercio y pequeñas industrias de la zona, un gran logro para esa época.

El trabajo encomendado era ad honorem y resultó en aquella oportunidad bastante más complejo de lo que se pensaba, erigiéndose la Feria como una verdadera exposición multisectorial.

Corresponde pues destacar la labor de toda la gente que colaboró y sigue colaborando desde los inicios de la Feria, como el Sr. Aldo Nelli, por su activa y ejemplar participación. También el fuerte apoyo en aquel momento se tuvo por parte de autoridades nacionales y provinciales para lograr su concreción, particularmente el interés que despertó en el entonces presidente de la República Don Arturo Illia.

Vale recordar que la denominación "Comahue" significa en mapuche "lugar desde donde se divisan las aguas" y que con relación a ello se decidió crear la figura del Indio del Comahue, característico de la ciudad de Villa Regina, y el himno del Comahue, creación de la esposa del Sr. Aldo Nelli.

La Feria Nacional del Comahue incluye a las provincias de Neuquen, Río Negro y el Partido de Carmen de Patagones, al sur de la Provincia de Buenos Aires.

En aquel entonces y ahora los objetivos son similares: mostrar las potencialidades económicas de la Región del Comahue, dando a la población la posibilidad de conocer en profundidad la diversidad productiva a través de stands de firmas de empaque con innovaciones tecnológicas, pequeñas y medianas empresas de distintos rubros, empresas de servicios, contando asimismo con la participación de organismos e instituciones como el Consejo Federal de Inversiones (CFI), entidades bancarias y la Universidad Nacional del Comahue, entre otras.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

Se reunieron más de 150 empresas y organizaciones que involucran a la fruticultura, el agro, el turismo, las comunicaciones, industrias extractivas de petróleo y gas, minería, exportadoras, empresas productoras de maquinarias y servicios, entre otras.

Es importante el apoyo obtenido desde todos los sectores, lo que contribuye a un mayor impulso hacia la producción de nuestra zona, que indudablemente redundará en beneficio de todos los habitantes de la Región.

También, y bajo el lema "Verdadero punto de encuentro y de partida", la Feria favorece la interacción de los cuatro sectores dinamizadores de la economía: financiero, productivo, de conocimiento y gubernamental, con el objetivo de propiciar la generación de nuevos y mejores negocios a través de conferencias y el protagonismo de distinguidas personalidades.

Por ello.

**AUTOR:** Ana Ida Piccinini, Jorge Pascual



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO  
COMUNICA**

**Artículo 1°.-** A los señores Diputados y Senadores Nacionales por la Provincia de Río Negro, para que propicien en el Congreso de la Nación las iniciativas pertinentes para que la ciudad de Villa Regina sea declarada sede permanente de la Feria Nacional del Comahue.

**Artículo 2°.-** De forma.